

# UNE ARTISTE À LA RESSOURCE INFINIE

Les couleurs vibrent délicatement parsemées sur la toile et s'entremêlent. Déposée au pinceau et à la spatule, elles offrent aux spectateurs une vue dimensionnelle avec ses creux et ses reliefs, provoquant en nous la sensation d'assister à un instant magique.



**L**a vie de France Gaucher est faite de voyages et d'amarrages en tout genre. Native du Canada, la campagne fut sa première escale où elle apprend les bases du dessin ainsi que la liberté créative du geste.

Un long cheminement qui débute dans son atelier d'artiste et qui s'étend à travers les océans, par côtes, îles et mer, elle prend la décision de partir vivre l'aventure avec son mari à bord d'un catamaran « Les 4 Voiles ».

Une vie d'artiste bien remplie, qu'elle décide de mettre en premier plan, en peignant des toiles qui reflètent la rencontre des cultures, les paysages paradisiaques qu'elle découvrent, mais aussi, des scènes marines, de rue et de personnages.

Bien ancrée, vue sur l'océan, et les pinceaux à la main, elle permet à son public de voyager à travers ce qui la fait vibrer. Un havre de création dans lequel la notion du temps n'existe plus. France Gaucher utilise plusieurs médiums comme les techniques mixtes, le fusain tout autant que le pastel, l'acrylique et l'huile. Elle marie son talent aux émotions et les transpose à travers ses toiles peintes, véritable explosion de couleurs où toutes les sensations nous interpellent.

Autodidacte, elle débute des cours au fusain et pastel sec à l'École des Beaux-Arts et se perfectionne dans des cours d'ateliers à l'acrylique et à l'huile avec des artistes de renom. Ces

années d'expérience lui ont permis d'acquérir des techniques uniques de texture et de relief, trouvant sa préférence avec l'acrylique et l'huile.

Elle prend plaisir à découvrir et à sentir le canevas fait de plis, de creux et de reliefs, où la couleur se greffe et qui lui fait suivre parfois des chemins inattendus dans la composition de son travail.

Elle développe la liberté du geste et du mouvement au travers des toiles grand et moyen format, qui prennent toujours vie à partir de rencontres formidables et de scènes authentiques et vécues.

Aujourd'hui, artiste reconnue, elle expose ses œuvres dans de nombreuses galeries et symposiums du Québec.

France Gaucher, mêle bien l'art et l'aventure, elle puise sa flamme intérieure au gré de ses voyages et nous les transmet avec amour dans ses réalisations.

Une artiste passionnée, dont le travail évoque fraîcheur et spontanéité !

Elle exposera, d'ailleurs, à la Galerie Mp Tresart à compter du 1<sup>er</sup> mars de cette année : <http://www.galeriemptresart.com/>

[www.francegaucher.com](http://www.francegaucher.com)